

15.10.2025 - 16:43 Uhr

Réouverture partielle de la Terrasse Panoramique après une décennie de fermeture



Après une décennie de fermeture, l'EuroAirport pourra rouvrir une partie de sa terrasse panoramique aux visiteurs le 18 octobre 2025. La terrasse avait été fermée pour des raisons de sûreté. Grâce à un nouveau concept de sûreté, une réouverture partielle est désormais possible, ce dont l'Aéroport se réjouit beaucoup.

Désormais, les visiteurs pourront à nouveau profiter de la vue sur l'aire de trafic et l'activité sur les pistes.

Et le confort est aussi au rendez-vous : côté français, le restaurant Rossopomodoro vous propose de venir manger ou boire une boisson chaude au soleil, même en automne et en hiver. Côté suisse, le Skybar sert des boissons avec vue sur le tarmac. La terrasse sera généralement ouverte tous les jours de 06h00 à 21h00. Le 18 octobre, elle ouvrira à 09h00.

« Nous sommes très heureux de pouvoir à nouveau offrir à nos visiteurs un aperçu des activités à l'aéroport après une si longue période de fermeture de la terrasse. Beaucoup de personnes sont fascinées par l'atmosphère particulière d'un aéroport – une expérience que nous souhaitons à nouveau faire vivre plus intensément à l'avenir », déclare Tobias Markert, Directeur Général de l'EuroAirport.

La réouverture partielle de la terrasse panoramique est une nouvelle étape vers une meilleure expérience aéroportuaire pour les voyageurs et la région, dans le respect des exigences de sûreté en vigueur.

Pour plus d'informations sur l'EuroAirport : www.euroairport.com

Contact :

EuroAirport

Manuela WITZIG

Responsable Communication et Affaires Publiques

BP 60120

68304 Saint-Louis | France

+33 (0)3 89 90 35 45

Astreinte (week-ends) : +33 (0)6 32 63 37 87

media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel

Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100935946> abgerufen werden.